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记者 何曙光

昨日上午，由安徽省人民政府、中国国际贸易促进会共同主办的第五届中国(合肥)国

际家用电器博览会在安徽会展中心隆重开幕。开幕式上，合肥市获批的“国家级信息化和

工业化融合实验区”在现场揭牌。

论坛

根据有关法律法规规定，安徽省产权交易中心受铜陵有色
金属集团控股有限公司委托,对其持有的铜陵市铜冠商业广
场有限公司100%股权进行公开挂牌转让。具体公告如下：

一、 转让标的企业基本情况
1、转让方：铜陵有色金属集团控股有限公司
2、转让标的：铜陵市铜冠商业广场有限公司100%股权
3、转让标的企业基本情况:
铜陵市铜冠商业广场有限公司前身系铜冠房地产铜冠商业

广场，是铜陵有色铜冠房地产集团有限公司的分公司，于2007
年8月20日成立，2008年1月8日正式营业。2011年1月由铜陵
有色铜冠房地产集团有限公司出资1000万元组建为全资子公
司，同年8月，追加出资37259万元，目前注册资本为人民币
38259万元。同年9月,铜陵有色铜冠房地产集团有限公司将铜
冠商业广场有限公司100%股权转让给铜陵有色金属集团控股
有限公司，目前，铜冠商业广场有限公司为铜陵有色金属集团控
股有限公司的全资子公司。

铜陵市铜冠商业广场有限公司企业法人营业执照注册号：
340700000055000，法人代表：汪农生，住所地：铜陵市淮河大道
中段575号，公司类型：有限责任公司，经营范围：一般经营项
目：服装、鞋、箱包、日化用品（除化学品）、铝塑制品、电子产品、
化妆品、金银首饰、工艺美术品销售，许可经营项目：预包装食品
零售（《食品流通许可证》有效期至2013年12月30日）。

铜冠商业广场位于铜陵市淮河路大道和长江二路交叉
口，是目前铜陵较大的商业项目，经营面积达6.46万平米，设
施齐全、功能完备，业态组合丰富合理，涵盖了百货、超市、家
电、饮食、娱乐、休闲等六大业态。其中1F经营化妆品、黄金珠
宝、国际名表、皮鞋皮具及名烟名酒等高品味商品；2F经营少
淑女装、时尚女装；3F经营职业女装、中老年装、名牌内衣；4F
经营商务休闲、男士正装、休闲运动、羊毛羊绒、以及床上用
品、儿童用品和儿童乐园。铜冠商业广场在铜陵首创一站式
立体化的体验型商场概念，体现二十一世纪服务业的发展方
向。它是铜陵商业发展的里程碑，是城市的商业方向标。

二、内部决策、行为批复情况
本次产权转让行为已通过内部决策，并得到了安徽省国资

委批准（皖国资产权函[2011]756号）。
三、转让标的企业资产评估备案情况
详见安徽省产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。
四、受让方基本条件
详见安徽省产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。
五、公告期限
自公告之日起40个工作日（2011年 11月28日至2012年 1

月21日止）。
六、挂牌价格 人民币6亿元。
七、受让登记
详见安徽省产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。
八、交易方式
1、公告期内，如只产生一个意向受让方，在不改变挂牌条

件的前提下，采取协议方式撮合交易；
2、公告期内，如产生两个或两个以上意向受让方，采用电

子竞价方式撮合交易。
九、特别事项说明
1、评估基准日至产权交割日期间标的企业经营性盈亏由

受让方享有或承担；
2、列入本次评估范围内的房屋共计3个单体,主要是广场

大厦、大厦旁办公楼、仓库，面积共计64,605.32㎡，其中对外出
租面积35,873.26㎡，自用面积28,732.06㎡；

3、标的具体情况详见《铜陵有色铜冠房地产集团有限公
司拟转让所持铜陵市铜冠商业广场有限公司100%股权项目
资产评估报告书》。

十、联系方式
联系人：黄磊 联系电话：0551—2871602
传 真：0551—2871600
特此公告 安徽省产权交易中心

二〇一一年十一月二十八日

铜陵市铜冠商业广场有限公司100%股权转让公告

星报讯（记者 何曙光） 昨天上午，第

五届中国(合肥)国际家用电器博览会投资

贸易项目签约仪式在国际会展中心举行。

记者在现场了解到，此次家博会合肥、滁

州、芜湖三市投资贸易签约项目共86个，

投资总额 385.75 亿元，创历届家博会之

最。较往年不同的是，小家电成为本次家

博会签约项目的又一亮点。

昨日，省发改委有关负责人重点介绍

了我省近年来家电产业发展情况，对合肥、

芜湖、滁州三市家电产业作了重点推介。

据了解，此次家博会合肥、滁州、芜湖三市

投资贸易签约项目共 86 个，投资总额

385.75亿元。工作人员告诉记者，较往年不

同的是，此次家博会签约项目之多，投资总

额之大，创历届家博会之最。

据组委会相关负责人介绍，今年仍收

获了大量的“绿色大单”和“智能大单”。家

博会的签约项目中，成功签下一批绿色节

能环保项目。另外，畅言系列语言教学产

品研发及产业化项目、智能-低碳家电控制

系统项目等智能化家电项目也成功签约。

签约
收获“绿色大单”、“智能大单”

家博会首日签下385亿

第五届家博会昨日开幕

200多家家电“大佬”齐聚合肥

家电展示

据介绍，本届家博会展览总面积32000

平方米。展会设置家电品牌、家电新产品

新技术、家电核心配套件、小家电展销、电

子信息产业等五大展区。

此次家博会上，省城合肥吸引了来自海

内外200多家知名家电企业、配套企业到会

参展，省外专业客商2000多人、国际客商100

余人参会。活动期间，省内的美菱、荣事达、

海尔、美的、格力、长虹、三洋、华凌、尊贵、欧

力、美普达、欧峰、西门子、康佳、扬子、日立等

重点家电品牌一一在现场亮相。另外，青岛

的海信、格兰仕、澳柯玛，广东创维、TCL，江西

南昌的齐洛瓦、奥克斯、惠昌，浙江杭州的金

鱼、松下、九阳、华日等省外品牌和来自美国

的ACA、科沃斯、惠普，韩国的三星等国外知

名企业家也在会场秀出种种“绝活”。

齐聚200多家“大佬”

昨日在家博会现场记者看到，众多展位都

坐满了前来咨询的消费者，工作人员忙得不可

开交。其中，展区内一款能用空气加热的热水

器吸引了众人的“眼球”。工作人员解释说，空

气能热水器的工作原理和空调差不多。

“压缩机将冷媒压缩，压缩后温度升高

的冷媒，经过水箱中的冷凝器制造出热水。

如果接上风管的话，也可以当空调用！”在智

能展区现场，不少市民还主动充当体验者，

站在电视机前玩起了游戏。

各大展区人气旺

昨日的开幕式上，国家工信部相关

负责人宣读了合肥市为国家级信息化

和工业化融合试验区的批复。 随后，国

家工业和信息化部副部长杨学山和安

徽省委常委、合肥市委书记吴存荣在现

场共同为“国家级信息化和工业化融合

实验区”揭牌。

据悉，“两化融合”是信息化和工业化

的高层次的深度结合，是指以信息化带动

工业化、以工业化促进信息化，走新型工业

化道路；两化融合的核心就是信息化支撑，

追求可持续发展模式。

现场揭“金”牌

尽管整体来看，三大家电均降幅明

显。但蔡莹也透露，从调查数据来看，一

二级城市萎缩剧烈。以冰箱为例，一级城

市 销 量 下 降 达 13.07% ，二 级 城 市 下 降

11.15%。

但三四线城市却显出“冰火两重天”的增长

势头。冰箱在四级城市表现突出，增幅达到

3.21%。

蔡莹认为，三四线城市是未来家电业

竞争的重要阵地，企业应该尽早抓住机会。

观点

星报讯（记者 刘甜甜） “不管是黑猫

还是白猫，能抓老鼠就是好猫！”这话如果套

用在家电产品上，流行的趋势就是：“甭管黑

电白电，抓住‘智能化’，就是好家电！”今年

的“家博会”上，首届国际智能家居大会的举

行，就把“智能化家电”的“时尚范儿”，很给

力地向老百姓普及了一把。

昨天上午，在省委常委、合肥市委书记

吴存荣会见国家工信部副部长杨学山一行

时，“智能家居”时代悄然到来的观点，得到

了大家的一致认可。吴存荣说，合肥作为国

内知名的家电产业基地，不仅在自主研发上

颇有建树，更在“两化融合”引领智能生活上

砥砺创新。而借助本次家博会的契机，合肥

希望找到更多的合作伙伴。

杨学山也表达了自己对合肥家电产业

的看法，他认为，“合肥制造”已经家喻户晓，

今后更要在“合肥创造”上下功夫。“在传统

家电中，‘白电’变化不是很快，但是‘黑电’

的信息化、智能化速度很惊人。”

甭管黑电白电

抓住“智能化”就是好家电
冰箱、洗衣机、空调器等产业面临巨大压力

家电，即将进入“战国时代”

对于家电业来说，也素来有“金九银十”之说，但在昨日举行的 2011 中国家电产

业论坛上，国家信息中心信息资源开发部主任助理蔡莹却给出了一连串的“爆冷”数

字：刚刚过去的 10 月，冰箱销量下降了 9.64%、洗衣机下降了 8.17%，空调器虽然整体

保持同比上升，但增幅也回落明显。不少产业人士甚至有点“不寒而栗”，家电产业正

在走“下坡路”？

星级记者 宛月琴/文 李超钰/图

蔡莹给出的数字显示，今年10月，冰

箱的销量和销售额都出现了大幅下降。一

方面，生产厂家压力在增长；另一方面，整

体价格也比去年提高 4.98%。在品牌方

面，海尔、西门子、美的、美菱和容声占据着

整体销量的前五位。而未来，成本提升、市

场规模、产能过剩，将是摆在冰箱行业面前

最难跨越的坎儿。

此外，洗衣机、空调器也都面临着不

小的压力。他认为，可以预见，面对这样的

下滑形势，未来家电产业即将进入新一轮

“战国时代”。

三大家电销量全线“下滑”

三四线城市成“救命稻草”


